

License No./
رقم الرخصة

1079406

رخصة مهنية
Professional License

License Details		تفاصيل الرخصة	
Company Name	شركة تنظيم الفعاليات حبي بتلف مسيك HAPPY PATIALVI MUSIC EVENTS ORGANIZERS CO.		اسم الشركة
Trade Name	شركة تنظيم الفعاليات حبي بتلف مسيك HAPPY PATIALVI MUSIC EVENTS ORGANIZERS CO.		الاسم التجاري
Legal Type	Civil Company	أعمال مدنية	الشكل القانوني
Expiry Date	05/07/2023	تاريخ الانتهاء	تاريخ الإصدار
VAT No.		الرقم الضريبي	رقم الرخصة الأم
Register No.	837990	رقم السجل التجاري	عضوية العرفة
Issue Date	06/07/2022		
Main License No.	1079406		
DCCI No.			

License Activities		أنشطة الرخصة التجارية	
Parties & Entertainments Services	تجهيزات الحفلات و المناسبات الترفيهية		
Parties & Events Filming	تصوير الحفلات والمناسبات		
Wedding Parties Organizing	تجهيزات تنظيم حفلات الزفاف والأعراس		
Performing Arts & Music Festivals	تنفيذ مهرجانات الفنون الأثنية والموسيقى		
Musical Band	فرقة موسيقية		
Folklore Dances Performance	تقديم عرض الفنون الشعبية		
Events Organizing & Managing	خدمات تنظيم وإدارة الفعاليات		
Artistic Talent Contracting	تجهيزات المواهب الفنية		

Issued By

استثمر في دبي
invest in dubai
www.invest.dubai.ae

Printed Date

06/07/2022 12:47:49

تاريخ الطباعة

License No./
رقم الرخصة

1079406

رخصة مهنية
Professional License

License Members				أطراف الرخصة
Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الاسم	ID No. / رقم الشخص
4%	شريك Partner	الإمارات العربية المتحدة United Arab Emirates	روضه ابراهيم عبدالرحمن على محمد RAWDHA IBRAHIM ABDULRAHMAN ALI MOHAMMAD	1102936
96%	شريك Partner	الهند India	هارميت كاور سورجيت سينغ HARMEET KAUR SURJEET SINGH	1145412
	مدير Manager	الهند India	هارفيندر سينغ دلجيت سينغ HARVINDER SINGH DALJIT SINGH	1145470

Beneficiary Owner consent of this license has been signed on 05/07/2022. For more information or to know the Beneficiary Owner please visit any DED service center or IID eservices website.

تم توقيع إفادة المستفيد الحقيقي لهذه الرخصة بتاريخ 05/07/2022. للمزيد من المعلومات أو لمعرفة المستفيد الحقيقي يرجى التكرم بزيارة مراكز الخدمة أو الخدمات الإلكترونية التابعة لمائرة التنمية الاقتصادية.

Address				العنوان
Phone No	0547927829	تليفون	P.O. Box	صندوق بريد
Fax No		فاكس	Mobile No	0522067798
Email	Happypatiavimusicuae@gmail.com			البريد الإلكتروني
Parcel ID				رقم القطعة
Office 1111, Owned by Dubai Alnahda				

Remarks	الملاحظات

Issued By

استثمر في دبي
invest in dubai
www.invest.dubai.ae

Printed Date

06/07/2022 12:47:49

تاريخ الطباعة

License No./
رقم الرخصة

1079406

رخصة مهنية
Professional License

Receipt		الإيصال			
Receipt Date	06/07/2022	تاريخ الإيصال	Receipt No	14479146	رقم الإيصال
Company Name	شركة تنظيم الفعاليات حبي بتلف مسيك HAPPY PATIALVI MUSIC EVENTS ORGANIZERS CO.			اسم الشركة	
Procedure	Issue License	إصدار رخصة جديدة		نوع الإجراء	
P.V.No.	19938227	رقم إذن الدفع	License No.	1079406	رقم الرخصة
Payment Mode	eGovernment Online Payment	الدفع الإلكتروني عن طريق الحكومة الإلكترونية		كيفية الدفع	
Amount in Words	ستة آلاف و سبعة مائة و ثلاثون درهم صفر فلسا Six thousand seven hundred thirty Dirhams and zero fils			القيمة بالكلمات	

Issued By

استثمر في دبي
invest in dubai
www.invest.dubai.ae

Printed Date

06/07/2022 12:47:49

تاريخ الطباعة

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaid.gov.ae

License No./
رقم الرخصة

1079406

رخصة مهنية
Professional License

Dear Trader,

عزيزي التاجر،

Kindly take into consideration the following instructions

نرجو أخذ التعليمات التالية بعين الاعتبار

1. It is not allowed to change the location registered in the license to move to another address unless DED approval is obtained.
2. The trade name on the signboard must conform to the name mentioned in the license and typed in one size. The trade name must be in both Arabic and English as follows:
 - The trade name in Arabic must be placed on the right-hand side of the signboard whereas the English text on the left-hand side
 - The Arabic text must be in same size of the English equivalent
 - The Arabic trade name must be placed above the English equivalent.
3. A commercial permit must be issued for additional signboards and for placing trademarks on the signboard.
4. Text must not occupy more than 50% of the signboard.
5. Shops operating hours must not exceed 12:00 am unless a permit is issued.
6. Discounts, sales or special offers must not be announced unless a permit is issued.
7. It is not allowed to apply any amendments or change the license details unless approved by DED.
8. Prices must be placed on products and goods.
9. The Consumer Protection Card (Be Right and Know Your Consumer Rights) must be typed and placed visibly above the DED website www.consumerrights.ae
10. Consumers have the right to receive a purchase receipt.
11. Announce the sale policy to consumer through suitable applicable channels (to clarify procedures for goods replacement, repair and refund).
12. It is not allowed to promote products through agents, telephone calls, or other ways or yelling.
13. Permits must be issued for warehouses of licensed business or additional offices or kiosks.
14. Restaurants must place a menu in both Arabic and English languages.
15. Place an approved price list for services provided by ladies and gentlemen salons at a visible area.
16. The displayed price list should be inclusive of 5% VAT.
17. Invoices must clearly reflect the total amount of the purchased goods, services and VAT
18. Avoid promoting or selling or displaying any counterfeit goods.
19. To protect trademarks, it must be registered by the Ministry of Economy.
20. Dubai Economy has the right to suspend or cancel the license or impose fines in case of non-compliance with the terms and conditions as well as violation of the legislation in the UAE

1. عدم القيام بتغيير موقع الترخيص والتنقل الى موقع اخر دون الحصول على موافقة الدائرة

2. ضرورة ان يكون السهم التجاري المدون على اللقطة مطابق للسهم المدون بالرخصة مع ضرورة كتابته بحجم واحد. الحرض على أن تكون اللقطة باللغتين العربية والإنجليزية وبالشكل التالي:

- يكتب السهم التجاري باللغة العربية في يمين اللقطة وباللغة الإنجليزية تجاه اليسار
- يكتب السهم التجاري باللغة العربية بنفس حجم السهم المكتوب باللغة الإنجليزية
- يكتب السهم التجاري باللغة العربية أعلى السهم المكتوب باللغة الإنجليزية

3. الحرض على استخراج تصريح للفتحات الإضافية والعلامات التجارية على اللقطة

4. عدم تظليل الواجهة أكثر من 50 %
5. عدم العمل لساعات إضافية بعد الساعة 00:12 بعد منتصف الليل ال بعد استخراج تصريح

6. عدم اجراء التنزيلات او التصفيقات او العروض الخاصة بدون تصريح

7. عدم اجراء اي تعديل او تغيير بيانات الترخيص ال بعد الرجوع للدائرة

8. الالتزام بكتابة السعار على السلع والبضائع

9. www.consumerrights.ae اطاعة ووضع بطاقة حماية المستهلك (كن على حق واعرف حقوقك كمستهلك) في مكان بارز من موقع الدائرة

10. للمستهلك الحق في الحصول على فاتورة الشراء

11. (العلن عن سياسة البيع للمستهلك عبر وسيلة اعلان مناسبة شاملة) لعملية الاسترجاع او الاستبدال او الصلح للسل

12. عدم الترويج عن منتج عن طريق المندوبين، أو الاتصال أو غير ذلك وعدم البيع بطريقة الماداه

13. استخراج تصريح لمستودعات التخزين الخاصة بالمنشأة المرخصة أو تصريح للمكاتب الإضافية أو الكشاك

14. يجب على المطاعم وضع قائمة الطعام باللغتين العربية والإنجليزية

15. يجب وضع واعتماد قائمة السعار الخاصة بالصالونات الرجالية والتسائية ووضعها في مكان بارز

16. 5% يجب ان تكون السعار المعلنه مشمولة القيمة المضافة

17. يجب عرض الفاتورة بشكل تفصيلي موضحا فيها القيمة الجمالية للسلع والخدمات وقيمة الضريبة المضافة

18. عدم القيام بالترويج او البيع او العرض لية بضائع مقلدة أو معشوشة

19. الحرض على تسجيل العلمه التجارية بوزارة الاقتصاد بهدف حمايتها

20. يحق لقطاع دبي إيقاف الترخيص أو إلغائه أو فرض الغرامات في حال عدم الالتزام بالشروط والحكام ومخالفة التشريعات في الدولة

For any inquiry or assistance, don't hesitate to contact us (Tel: +97144455555 Email: info@Dubaided.gov.ae)

لأي استفسارات أو للمساعدة، لا تتردد بالتواصل معنا
(على هاتف +97144455555 البريد الإلكتروني: info@Dubaided.gov.ae)

Issued By

استثمر في دبي
invest in dubai
www.invest.dubai.ae

Printed Date

06/07/2022 12:47:49

تاريخ الطباعة